

Saldaña 25 Noviembre 1.978

Querido Pedro: he recibido tu carta y ya veo que no te llegó a tiempo la invitación para la medalla; qué le vamos a hacer. Ya pensamos en esa posibilidad, pues realmente el acto se anunció con muy poca antelación. Mi tía Lola, con todo preparado para marchar a Madrid el día 5, aplazó su viaje, naturalmente, para estar presente. Estuvieron también mis hermanos y mis primos Alvarez de Miranda, y mucha representación arqueológica: Alberto Balil, Abásolo, Delibes, Martín Valls, Mañanes, García Guinea y su equipo de Santander, Alberto Bartolomé y todos los aficionados y amigos de Palencia. Después nos fuimos a cenar con Domiciano, Maritina, los de Palencia, Guinea y los de Santander, Abásolo y su mujer y Alberto Bartolomé. En fin, dentro de lo mucho que me espantan estos actos, dado mi carácter, resultó bastante emocionante para mí y la mar de arqueológico.

Estamos todavía trabajando en la villa romana de Quintanilla de la Cueva. Con unas subvenciones un poco sustanciosas se ha acometido este año la conservación de las ruinas de la villa, que, por otro lado, está en un grado de destrucción impresionante. Se han buscado paredes -que a veces han aparecido a mucha

profundidad, sólo la parte baja de los cimientos - y se han recrecido hasta sacarlas al exterior. y se ha colocado ya un mosaico bastante grande -80 ó 90 mts.¹ - del que estamos aún cogiendo juntas. Es un mosaico con el emblema destruido y bastante deteriorado por andar de la ceca a la mecapero que puede quedar razonablemente bien. El día menos pensado nos echará de allí el invierno.

No hemos podido excavar en Pedrosa, en la necrópolis, pues al no haber llovido está todo seco y duro.

Respecto a las sigillatas de la Morterona, aún no tengo terminado el trabajo y faltan todavía dibujos que hacer y rectificar otros. Procuraré acelerar hasta donde me sea posible: si llego a tiempo de este número de Pyrenae, estupendo. Si no, tendrá que ser para otro. No sabes cuanto siento esta demora.

Muchos recuerdos a Mercedes y un fuerte abrazo para todos de

Javier